

VIVIERS

La piscine ouvrira bien en juin prochain

Le Dauphiné Libéré – 09 03 2023



Une esquisse du projet de rénovation de la piscine original. Esquisse Fabre Architecture associé à BEA

Le [compte rendu du dernier conseil municipal](#) a créé des remous au sein de la commune vivaroise, suite à l'annonce du report de certains travaux par la maire, Martine Mattéi (SE), dont ceux de la piscine. « S'il est incontestable que ce chantier a révélé de nombreuses mauvaises surprises, en partie dues à un manque d'entretien durant des années, il n'est pour autant pas question de priver les habitants de la possibilité de se baigner sur leur territoire », tient-elle à clarifier tout en martelant : « La piscine ouvrira en juin, dans de bonnes conditions, au profit des Vivarois et du territoire, comme nous l'avions annoncé. »

Pour expliquer l'échelonnement des travaux, la première édile développe : « Pour une commune comme Viviers, il est difficile de trouver les ressources nécessaires pour réhabiliter des équipements mal gérés et nécessitant des travaux coûteux de remise en état. Pour autant, la municipalité a déjà obtenu des subventions et sait pouvoir compter sur ses partenaires, comme l'État, la Région, pour augmenter cette partie de ressources. »

Actuellement, les travaux consistent à la pose d'une nouvelle résine dans les bassins, recouverts par des chapiteaux afin de protéger l'opération et d'en permettre le séchage.